



Décès de Jacques Chirac

La confédération générale du travail Force Ouvrière tient à saluer la mémoire de Jacques Chirac, Président de la République.

Il est une figure, un responsable politique, attaché à l'idéal et à l'humanisme républicains, qui a su les porter au nom de la France avec force dans les moments de graves tensions pour la paix.

Il reconnaissait et apportait sa pleine considération au dialogue social, au rôle des syndicats représentant l'intérêt particulier des salariés, et en acceptait les oppositions de vues les affrontant par le débat.

La confédération fait part de ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Paris, le 26 septembre 2019

Contact :

Yves VEYRIER
Secrétaire général

Secrétariat général

 [yveyrier](mailto:yveyrier@force-ouvriere.fr)

[@force-ouvriere.fr](mailto:yveyrier@force-ouvriere.fr)

 01.40.52.86.01